

En passant saluer Roland et Ali à l'Auberge de la Belle Etoile, je les ai trouvés en train de pratiquer une variante de l'awalé à même le sol :

- le plateau de jeu consiste en une grille de 6 cases sur 6, réalisées ici en creusant un peu le sol
- chaque joueur dispose d'une dizaine de pions, symbolisés soit par un caillou, soit par un bout de branche
- le but du jeu est de réaliser une série de 3, horizontalement ou verticalement, ce qui donne le droit de retirer un pion à l'adversaire
- pour installer le jeu, chaque joueur dispose à son tour sur le "plateau" un de ses pions à l'endroit où il le souhaite
- puis, dans le cours du jeu, chacun bouge au choix un de ses pions, soit afin de réaliser une série de 3, soit d'en empêcher l'adversaire

Qui a dit qu'il fallait dépenser au moins 25 EUR pour un jeu de société ?

{gallery}lau-marc/201006/awale{/gallery}